

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de prendre les mesures nécessaires pour que l'homologation des lignes du Boulevard Saint-Joseph, à l'Est de l'avenue Papineau, soit suspendue jusqu'à nouvel ordre.

10.—Soumises des séries de mandats vérifiées par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$71,248.76, \$57,752.06, \$2,348.95 et \$15,257.45, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

11.—Soumise une communication de M. A. Martel, demandant l'autorisation de transférer son bail pour l'étal No 18, Marché Saint-Laurent, à M. Jacob Mendhelson.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Marchés pour rapport.

12.—Soumise une requête appuyant la nomination de M. Raoul Duquette à la position de gardien de l'édifice de bain dans les quartiers Saint-Paul et Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

13.—Soumise une communication de M. J. A. Lamarre, au sujet de l'allocation par la Commission du Port de l'espace nécessaire pour faire atterrir les traversiers de l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport immédiat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 5 mai 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Martin, Président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Secrétaire du Bureau, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. J. Lafleur à la position de commis et messenger dans le Bureau, au salaire de \$500 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que M. Lafleur soit nommé à ladite position, au salaire de \$500 par année, à compter du 1er mai 1914, le crédit nécessaire devant être imputé sur le montant de \$15,000 voté par le Conseil pour engagement de secrétaires pour les Commissaires et autres officiers pour les services de la Ville.

2.—(19309) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant l'installation de six lampes à arc et neuf lampes incandescentes de 80 bougies pour l'éclairage du chemin de la Côte Saint-Michel, à partir de la rue Saint-Hubert aux limites Est de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que ledit rapport soit approuvé.

3.—(19618) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant l'installation d'une lampe à arc au centre de la cour du Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que ledit rapport soit approuvé.

Resolved: That instructions be given to the Law Department to take the necessary measures in order that the homologation of the lines of St. Joseph Boulevard, east of Papineau avenue, be suspended until further orders.

10.—Submitted series of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$71,248.76, \$57,752.06, \$2,348.95 and \$15,257.45, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

11.—Submitted a communication from Mr. A. Martel, asking for authorization to transfer his lease for stall No. 18, St. Lawrence Market, to Mr. Jacob Mendhelson.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Markets for a report.

12.—Submitted a petition in support of the appointment of Mr. Raoul Duquette to the position of caretaker for the bath building of St. Paul and Emard Wards.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said petition be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

13.—Submitted a communication from Mr. J. A. Lamarre, anent the granting by the Harbour Commissioners of the space required for the landing of the St. Helen's Island ferry boats.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Parks for an immediate report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 5th May 1914, p.m.

Present: His Worship Mayor Martin, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Secretary of the Board, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of Mr. J. Lafleur to the position of clerk and messenger in the office, at a salary of \$500 per annum.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Lafleur be appointed to said position at a salary of \$500 per annum, from the 1st May 1914, the appropriation required to be charged against the amount of \$15,000 voted by the Council for the appointment of secretaries for the Commissioners and other officials for the City's service.

2.—(19309) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending the installation of six arc lamps and nine 80 c. p. incandescent lamps in order to light Côte St. Michel Road, from St. Hubert to the eastern City limits.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—(19618) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending the installation of an arc lamp in the middle of the yard of the Water Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.